

Skoda baut viermillionsten Octavia

Skoda hat den viermillionsten Octavia produziert. Das Fahrzeug – ein Octavia der dritten Generation in Race Blue – rollte heute im Stammwerk Mladá Boleslav vom Band. Seit 1996 setzt der Skoda mit der Baureihe Maßstäbe im Kompaktsegment.

Bei seinem Start im Oktober 1996 war der Octavia das erste komplett neu entwickelte Modell nach dem Fall des Eisernen Vorhangs und dem Start der Kooperation von Skoda und Volkswagen. Die Basis bildet der VW Golf. Fast vier Millionen Octavia wurden weltweit von 1996 bis einschließlich Juli 2013 an Kunden ausgeliefert – das sind rund 38 Prozent des Gesamtabsatzes der Marke in diesem Zeitraum. Damit ist der Octavia der unangefochtene Bestseller in der fast 118-jährigen Geschichte des Unternehmens.
(ampnet/nic)